

## 人権教育旬間が始まっています

11月13日(月)から12月8日(金)まで、人権教育旬間が行なわれています。旬間中は、学級ごとの人権教育授業の実践、人権教育参観日・講演会、ありがとうの花(友だちのいいところ探し)、縦割り集会、校長講話、Q.U・いじめアンケート実施等の取組が行われます。人権教育は、こうした旬間だけでなく、日常的に自分と他の人の大切さを認めていけるように、学校教育全てにおいて人権感覚の育成をめざしていきたいと思います。

校内では、なかよしの標語やポスターが掲示され、ありがとうの花も少しずつ増えてきました。来週は参観日と講演会もあります。保護者の皆様のご来校をお待ちしています。

### 【11月30日(木)人権教育授業参観・講演会】

授業参観 13:25~14:10 (各教室)

1~3年下校 14:30 4~6年下校 15:20

講演会 14:20~15:20 (体育館)

学級懇談会 15:30~16:00 (各教室)

### ☆PTA音楽祭に参加しました☆

11月11日(土)にPTA音楽祭が開催されました。台風災害や新型コロナウイルスの影響で2019年から中止が続いていましたが、節目となる30回記念の音楽祭を、5年ぶりに行うことができました。豊洲小学校からは約30名が参加して、音楽会で披露した嵐の「ふるさと」を歌いました。練習から当日までご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。



### ☆行事から☆



#### 《11/1 親善音楽会》

音楽会で歌った「いのちの歌」を6年生26人全員で歌いました。心を一つに気持ちをこめた歌声がホールに響きました。



#### 《11/9 小河原町探検》

2年生が探検に出かけました。広円寺では境内に入らせてもらいました。探検を通し、地域に学ぶ経験を積み重ねています。



#### 《11/9 シールりんごの収穫》

小河原のりんご畑で3年生がシールりんごの収穫をしました。自分のりんごにくっきり絵がつき、とても嬉しそうでした。



#### 《11/15 自由進度学習研究授業》

自由進度学習の授業公開を行いました。1年生は体育で「とよすサーキット」を行い、障害物の置き方を工夫しながらコースを楽しむ姿がありました。



#### 《11/16 社会科見学》

5年生が(株)ショーシンへ見学に行きました。自動車工場との相違点や工夫を見つけながら、真剣にメモを取ったり質問をしたりしていました。



#### 《11/16 焼きいも大会》

4年生が収穫したサツマイモで焼きいも大会を行いました。保護者の方にも参加していただき、楽しくおいしいひとときとなりました。